
Pièces 5 Pièces

Superficie 170 m²

Référence CANB02

Prix 2 500 000 €

Cannes-la-Bocca
Appartement à vendre (06150)
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Dans  cet  environnement  privilégié,  chargé  d'histoire  à  proximité  immédiate  des

plages,  découvrez  cette  nouvelle  réalisation  ,  une  résidence  à  l'intimité  absolue,

édifiée  dans  un  magnifique  jardin  qui  s'étend  jusqu'à  la  mer.Entièrement  clos  et

sécurisé,  ce  charmant  décor  accueille  deux  petits  bâtiments  conçus  comme des

villas  d'architecte,  à  la  pureté  contemporaine.Idéalement  exposée  plein  sud,  cet

édifice  se  pare  de  garde-corps  et  de  larges  baies  vitrées  pour  apprécier  tous  les

bienfaits de la lumière méditerranéenne et sublimer le spectacle de la verdure et de

la mer...Découvrez l'atmosphère ...

In  this  privileged  environment,  steeped  in  history  in  the  immediate  vicinity  of  the

beaches, discover this new development, a residence with absolute privacy, built in

a  magnificent  garden  which  extends  to  the  sea.Completely  enclosed and secure,

this  charming  setting  accommodates  two  small  buildings  designed  like

architect-designed villas, with contemporary purity.Ideally facing south, this building

is adorned with railings and large bay windows to appreciate all the benefits of the

Mediterranean  light  and  enhance  the  spectacle  of  greenery  and  the

sea...Experience the exclusive atmosphere of ...

SUD AZUR PROPERTIES

Avenue de la Liberté - 06360 EZE

Contacter l'agence
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